## Start in die Handballsaison 24/25 für wE III

Bei der SG Achim/Baden spielen viele Mädchen Handball. Deshalb ist auch zur Hauptrunde ein drittes Team der weiblichen E-Jugend in dieser Saison aktiv.

Die wE III spielt in der Regionsklasse Süd der Handballregion Bremen-Nordsee und besteht zu großen Teilen aus Mädchen die zum ersten Mal als Team auf dem Platz stehen. Aufgrund zahlreicher Erkrankungen waren beim ersten Spiel am 16.11.24 gegen Habenhausen II leider nur sieben Spielerinnen dabei. Und diese sieben Spielerinnen machten ihre Sache richtig gut. Zwar ging das Spiel verloren, aber die SGlerinnen gaben zu keinem Zeitpunkt auf, erkämpften sich immer wieder den Ball und erzielten auch sehr schöne, gut herausgespielte Tore.







Das nächste Spiel gegen das Team von Mittelweser/Eystrup findet Ende November in Achim statt.